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追跡調査・編集後記

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
ま
ん

延
は
、
世
界
中
を
震
撼
さ
せ
て
い

ま
す
。
小
中
学
校
は
休
校
に
な
り
、

子
ど
も
た
ち
も
不
便
で
不
安
な

日
々
を
送
ら
れ
て
い
る
と
思
い
ま

す
。
特
に
今
年
卒
業
、
入
学
を
迎

え
ら
れ
た
子
ど
も
た
ち
は
、
在
校

生
の
い
な
い
、
い
つ
も
と
違
う
卒

業
式
、
入
学
式
に
な
っ
た
こ
と
が
、

た
だ
一
つ
の
思
い
出
で
す
。
そ
う

い
う
思
い
出
に
花
を
咲
か
せ
よ
う

と
、
先
生
や
保
護
者
の
方
々
が
精

い
っ
ぱ
い
の
心
配
り
を
さ
れ
ま
し

た
。
そ
の
心
配
り
が
子
ど
も
の
心

奥
に
残
り
そ
れ
が
こ
れ
か
ら
の
生

き
る
力
に
な
っ
て
ほ
し
い
と
切
望

し
ま
す
。

　

さ
て
、
今
号
か
ら
こ
の
議
会
だ

よ
り
も
新
し
い
体
制
で
ス
タ
ー
ト

し
ま
し
た
。
町
民
と
議
会
が
も
っ

と
身
近
に
な
る
よ
う
全
力
を
尽
く

し
た
い
と
思
い
ま
す
。
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

設置に向けて前向きに検討してまい
りたい

常北小学校の職員トイレについて
（平成30年10月）

令和２年度予算に設計委託料を計上
した。

トイレの適切な設置場所や可能な施工方法
も含め、設置に向けて前向きに検討してま
いりたい。

常北小学校には職員トイレが無く、先生も
子供たちに気を使ってトイレを使っている
状況だが、どう思うか。

本年度中に実施設計を完了し、早期に工事
着工出来るよう進めていく。

民間の医療機関の誘致、町立病院ではなく
て、民間の病院の誘致という形で行いたい

病院誘致について
（平成30年６月）

引き続き検討していきたい。

平成30年度中に、中核医療施設検討委員会
といった検討委員会を開く。

町民要望の高い病院誘致について、町長は
就任以来、どのように取り組んできたか。

病院誘致は「安心な城里町」づくりのための
重要課題である。本年は、町の最上位計画
でまちづくりの基本方針を示す総合計画の
見直しの年となり、医療対策（病院誘致）に
つきましても、計画見直しにおける住民ア
ンケートの中で住民の意見をしっかりと調
査し、引き続き検討していきたい。


